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CBA重启依然遥遥无期，甚至传出可
能取消的消息。在中国足协原则上同意球员
降薪后，球迷也在观望，中国篮协是否会出
台调节球员薪水的政策。特别是针对不打
球、不回归又拿着高薪的外援，如何给他们
发放薪水成为焦点。日前，CBA公司通知各
队，只要在限制外籍人士入境令前，已经向
外援发出一次通知函及两次警告函的俱乐
部可以暂停支付薪资。
CBA外援的工资最近几个赛季水涨船

高，这让不少投资人有些吃不消。姚明上任
篮协主席后，开始对外援政策作出调整，本
赛季实行的改革尤其严厉。规定外援必须打
满一定场次的比赛，或是加盟球队一定时间
后才能够拿到全额薪水，这也是为了最大限
度保障俱乐部的权益。
CBA原本计划在4月15日重启，并且

已经制定按照赛会制模式在青岛与东莞两
地举办赛事的计划。无奈，体育总局并未能
够审批通过，并且随后的公告明令禁止在短
时间内重启大型体育赛事，这无疑让CBA
重启变得遥遥无期。甚至有媒体人爆料，
CBA一旦无法在6月前重启，很可能会取
消本赛季的剩余赛事。
在联赛重启日期难定的情况下，外援薪

金工资又成为外界关注焦点。据统计，目前
联赛中仍有10多名外援未归，其中包括青
岛三名外援以及山东的两名外援。CBA公
司近期给各个球队发去通知，他们给出了对
于外援工资支付调整的建议。其中对于尚未
归队外援的工资支付方式调整，联盟表示同
时满足以下两个条件，可以暂停支付薪资：
第一、在3月26日外交部发布《关于暂时停
止持有中国签证、居留许可的外国人入境的
公告》前，已经向外援发出一次通知函及两
次警告函；第二、到今年2月底已经足额支
付薪资。
记者也了解到，关于这个“一次通知函

及两次警告函”的规定并非凭空设想出来
的。在外援与俱乐部签订的合同当中，早就
明确规定，如果外援未经俱乐部允许擅自离
队或拒绝比赛，在收到通知函及两次警告函
后依然没有履行合同的，那俱乐部有权停发
薪水。但目前的情况对于已经归队的外援也
有些尴尬，他们回到各自俱乐部却面临无球
可打的局面，俱乐部显然不能按照赛事期间
的标准给他们发放工资，如何调节，估计要
看各家俱乐部与外援协商的结果了。
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4月13日，根据上海市人力资源和社会保障局公示，效
力于申花的青岛籍门将李帅已经作为引进人才，申办了

上海市常住户口。这一举动似乎证明了，李帅未来不
仅会在上海申花选择退役挂靴，更有可能落户上

海。记者也在第一时间联系到了李帅，后者确认
的确申请了上海常住户口，目前正在走程序。

李帅在2016赛季加盟上海申花之后，
凭借优异表现坐稳了球队主力门将位置。
在申花效力四个赛季里，为球队两次夺得

足协杯冠军立下了汗马功劳。所以不
出意外的话，李帅未来会选择在

申花退役挂靴，甚至有可能
被安排到球队管理层或

者教练组。38岁的李
帅虽然在这两个
赛季状态依旧神
勇，但考虑到他已
是球队中绝对的老
球员，退役肯定已

经被安排上日程。之前有传闻李帅未来跟
申花合约到期之后，有可能回到恒大退役
任职。不过从李帅目前把户口落在上海来
看，未来回恒大退役任职的传闻并不靠谱。

李帅当初从恒大加盟申花时，不少申
花球迷都对他在球队立足前景并不看好，
因为李帅加盟申花时已经是年过三十的
老将。面对申花球迷的质疑，他用精彩表
现证明了自己。上赛季李帅为了让申花门
将位置完成新老交替曾主动让贤，希望年
轻门将能够接班。但后辈显然不够给力，
在韩国教练崔康熙中途接手申花后，又重
新让李帅担任球队主力门将。青岛老将也
不负主帅所托，在申花与鲁能的足协杯两
回合决赛中表现稳定，帮助球队再次拿到
了足协杯冠军。

本赛季，申花从恒大引进了曾诚，按
照能力与年龄分析，李帅也到了该退役的
年纪。这次申请上海常住户口也是申花俱
乐部对这位战功卓著老将的认可，未来他
很可能会在申花管理层或者教练组任职。
值得一提的是，李帅的妻子也在上海工
作，两口子把家定在上海也是非常好的选
择。记者联系到李帅的时候，他表示，因为
目前申请常住户口的事还在走程序暂时
不便多说，不过青岛是自己的家乡，非常
感谢家乡球迷和媒体的关心。

CBA未归队外援可能被暂停发薪，满足合
同中约束条款即生效

作为引进人才正申办上海市常住户口

李帅即将成上海人
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包包括括约约翰翰逊逊在在内内的的青青岛岛三三名名外外援援也也未未归归队队。。
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